

希望 愛 信仰
存え 踏み 者は 笑三

山形学院だより

第2号

2024. 6. 20

発行人・佐藤圭一



山形学院高等学校

第75回県高校総合体育大会

陸上部・女子卓球部が東北大会出場！

陸上部 (男子) <110mH 1位 齋藤 輝> / <八種競技 1位 奥山正隆>
<走高跳 3位 横山風汰・6位 齋藤庵季> / <走幅跳 6位 鎌田那由多>
<三段跳 5位 高橋琉雅> / <やり投 5位 加藤慶人>
(女子) <200m 5位 齋藤杏奈>
<4×400mR 6位 藁谷紗英・齋藤杏奈・伊藤愛紗・武口蓮音>

女子卓球部 学校対抗戦 3位 ⇒以上、8種目 **東北大会出場**

個人ダブルス 5位 伊藤つばき・高木侑珠

個人シングルス 9～13位 木皿海月 ⇒以上、個人戦 **東北大会出場**

女子バスケットボール部 3位

女子バレーボール部 3位

女子ソフトボール部 3位

女子バドミントン部 学校対抗戦 3位



【大会結果】

- ◇男子バスケットボール部 ⇒ 2回戦 本校 65-82 酒田南
- ◇女子バスケットボール部 ⇒ 2回戦 本校 103-8 酒田西・鶴岡中央、3回戦 本校 127-54 新庄東
準々決勝 本校 52-51 山形商業、準決勝 本校 48-66 酒田南 ⇒ベスト4
- ◇男子バレーボール部 ⇒ 1回戦 本校 2-0 米沢興譲館、2回戦 本校 0-2 山形南
- ◇女子バレーボール部 ⇒ 1回戦 本校 2-0 南陽、2回戦 本校 2-0 酒田光陵
準々決勝 本校 2-1 鶴岡東、準決勝 本校 0-2 上山明新館 ⇒ベスト4
- ◇女子ソフトボール部 ⇒ 1回戦 本校 13-1 致道館、2回戦 本校 7-0 長井
準決勝 本校 0-7 東海大山形 ⇒ベスト4
- ◇男子卓球部 ⇒ 個人シングルス3回戦、ダブルス2回戦敗退
- ◇女子卓球部 ⇒ 団体2回戦 本校 3-0 東桜学館、準々決勝 本校 3-0 米沢興譲館
準決勝 本校 1-3 東北文教大学山形城北 ⇒ベスト4
個人シングルス3回戦、シングルス2回戦敗退
- ◇男子バドミントン部 ⇒ 団体1回戦 本校 3-0 南陽、2回戦 本校 1-3 致道館
個人ダブルス2回戦、シングルス1回戦敗退
- ◇女子バドミントン部 ⇒ 団体2回戦 本校 3-0 天童、準々決勝 本校 3-0 山形西
準決勝 本校 0-3 榎山 ⇒ベスト4
個人ダブルス 大石帆香・佐藤愛莉 ⇒ベスト8、シングルス 3回戦敗退
- ◇陸上部 (男子) ⇒ 4×400mR 8位 安藤・齋藤・井上・吉田
(女子) ⇒ 4×100mR 7位 藁谷・齋藤・武口・伊藤

第71回春季東北地区高等学校野球山形県大会

◇野球部 ⇒ 2回戦 本校 14-2 長井工業、3回戦 本校 14-7 米沢中央
準々決勝 本校 6-7 東北文教大学山形城北 ⇒ベスト8

《東北大会日程》

- ・陸上部 ⇒ 6月14日～17日 とうほう・みんなのスタジアム（福島県福島市）⇒実施済
- ・女子卓球部 ⇒ 6月27日～30日 三沢市国際交流スポーツセンター（青森県三沢市）

※大会結果は次号に掲載します

祝・NHK杯全国高等学校放送コンテスト出場！／放送部

山形県高校放送コンテスト ～ 校内放送研究部門 10回連続 出場 ～

6月6日(木)に令和6年度県高校放送コンテスト兼NHK杯全国高校放送コンテスト山形県予選会が「遊学館」で行われ、「アナウンス部門」では佐藤優奈(3年)さんが、やまがた舞子として活躍する卒業生を取材し、原稿を読みました。「朗読部門」では栗野 愛(3年)さんが、よしもとばななの『小さな幸せ46個』という作品を朗読しました。『校内研究部門』では、スムーズな音声の録音の仕方について研究し、発表しました。全国大会(7/22～25: 国立リハビリセンター・NHKホール)は東京都で開催されます。



「新入生研修会」が行われました！



1学年が4月17日(水)に「山形県青年の家(天童市)」で新入生研修会を実施しました。研修の目的は主に、『自己理解・他者理解を図る。学校生活の指針をつくる。ボランティア活動の理解を深める。社会のルールを遵守する姿勢を養う。』です。内容は①出前講座(アイスブレイク: 土橋明晃先生・ボランティア: 石井貴之先生) ②チームビルディング(人間知恵の輪ゲーム・クラス対抗長縄跳び) ③舞鶴山散策 ④履歴書・志望理由書記入等を実施してきました。2年後を見据えた履歴書・志望書等を書くことで今後の「学校生活の指針」とするなどユニークな研修も行われました。

避難訓練を実施しました！

5月20日(月)に避難訓練を実施しました。校内から火災が発生したことを想定して、今回は全校生がチャペルに避難しました。各学年とも私語もなく落ち着いて避難できたようです。火災の発生から避難の呼び掛けを経て約7分で避難が完了しました。先生方も避難訓練で、役割や担当での行動を再確認できました。先生方は水消火器による消火訓練も行いました。命を守る行動が一番大切です。日頃から防災意識を持ち、避難の際は火元から遠い経路を選ぶことや非常口の位置などを確認しました。併せて地震の際の対応も確認しました。

中学校担任懇談会

〈学院のひとコマ〉



6月4日(火)に5年ぶりに中学校担任連絡懇談会が行われました。中学校の先生方には、調理実習の見学と試食(昼食)をしていただき、ハンドベル演奏を聴いていただきました。中学校の先生方に1年生の様子を伝える機会が再開できて嬉しく思います。1年生との懇談を終えて、中学校の先生方は安心して帰られました。華道部の生け花と調理科のチーズタルトは中学校の先生方へのお土産としてお渡ししました。昼食のお弁当は美味しいと好評で、素敵な「おもてなし」となりました。